

Nos sportifs vauclusiens à l'honneur

Le Conseil départemental de Vaucluse et le Comité Départemental Olympique et Sportif (CDOS) valorisent l'engagement de tous ceux qui oeuvrent pour une pratique saine du sport en reconnaissant leur passion et leur dévouement. Cette cérémonie est également l'occasion d'encourager les bons comportements sur les terrains.

Publié le 05 février 2019

Le mouvement sportif à l'honneur

Dirigeants élus ou non élus, arbitres, sportifs, éducateurs, entraîneurs seront récompensés non seulement pour leur implication mais avant tout pour les valeurs qu'ils véhiculent sur le plan de l'éthique sportive et personnelle. A travers celles et ceux qui ont été choisis, ce sont toutes les forces vives du mouvement sportif vaclusien qui sont mises à l'honneur.

Les candidats retenus le sont à l'issue d'un comité de sélection composé de représentants du Département de Vaucluse, du CDOS, des médias locaux, ainsi qu'un représentant de l'État. 25 récipiendaires sont sélectionnés dans huit catégories.

> Le coup de coeur des élus du Conseil départemental

Geoffrey ARNAUDO - MOTO CROSS COUNTRY - L'Isle sur-la-Sorgue/Gordes

Champion de France de cross-country en 250 cm³

Cette récompense est attribuée à un sportif amateur vaclusien de haut niveau. Une reconnaissance pour l'engagement et la motivation des jeunes à accéder au plus haut niveau dans des disciplines peu exposées dans les grands médias.

Les lauréats récompensés

Maillons incontournables dans la vie des clubs, ces personnes ont été choisies car elles véhiculent toutes une image exemplaire et font preuve à chaque instant d'une éthique irréprochable. 25 lauréats, représentant huit catégories, sont distingués.

> Nouveauté : le « Prix spécial du public »

Cette récompense est, pour toute la première fois, décernée à l'issue d'un vote auquel le public a pu participer en se rendant sur le site internet du Conseil départemental : www.vaucluse.fr <<http://www.vaucluse.fr>>.

Six candidats (équipe ou sportif) de l'année 2018, ont ainsi été retenus par le comité de sélection, avec la complicité de la presse locale.

LES NOMINÉS :

- AS Bédarrides-Châteauneuf-du-Pape Rugby (rugby) : champion de France de Fédérale 2
- SO Avignon XIII (rugby à XIII) : champion de France Elite
- Moto-ball Club Carpentras : vainqueur de la Coupe de France
- Sylvain André (BMX) : champion du Monde 2018 – 3ème au championnat d'Europe 2018
- Léo Garoyan (BMX) : champion du Monde junior 2018, champion d'Europe junior 2018 et double Champion de France junior 2018 (Race et Time Trial)
- Anthony Couillet (haltérophilie) : 3ème aux J.O de la Jeunesse 2018, 15ème aux championnats du Monde 2018 et recordman de France (novembre 2018) à l'Épaulé Jeté.

DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viata - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09